

Zeitungsausschnitt

X CA

Cronenberger Anzeiger

vom 07.07.2010



+++ Löschen durstiger Kehlen. Im letzten Jahr war es der Regen, der Cronenberger Feuer-

wehrfest ins „Wasser fallen“ ließ, in diesem Jahr machte die große Hitze den Organisatoren des

Fördervereins zu schaffen. An der längsten Theke Cronenberg waren überwiegend alkohol-

freie Getränke gefragt, dafür boten die Fahrzeughallen nicht nur wohlthuenden Schutz vor Sonne und Schauer, sondern auch leckeren Kuchen. Glück, dass die interessanten Schauübung, bei der die Hahnerberger Kollegen demonstrieren, wie man bei einem Fahrzeugbrand vorgeht, noch vor dem Regen zu Ende war. Für die Kinder gab es eine Hüpfburg und Spiele, während die Erwachsenen die deutschen Fußballzauberer gegen Argentinien auf einer Großbildleinwand lautstark feierten. Wie seit Jahren dann am Abend wieder ein Volltreffer: Die Live-Musik der „Groove-Fabrik“. +++